

Festival La Naturaleza Somos Todxs” 2024 invita a conectar con el medio ambiente

ACCESO GRATUITO. Evento familiar se llevará a cabo los días 9 y 10 de noviembre en el Museo Ferroviario de Temuco,

El Austral
 crónica@australtemuco.cl

La Agrupación Cultural REC y la ONG Verde Urbano invitan a toda la comunidad a participar en el Festival de la Tierra “La Naturaleza Somos Todxs” 2024, un evento familiar y de acceso gratuito que se llevará a cabo los días 9 y 10 de noviembre en el Museo Ferroviario de Temuco, ubicado en Av. Barros Arana 0565. Este festival busca generar conciencia en torno a la protección de la naturaleza, creando espacios de aprendizaje, arte y reflexión sobre el medioambiente y los territorios que habitamos.

El festival ofrecerá una variada programación con actividades para toda la familia, incluyendo una ecoferia con emprendimientos locales comprometidos con la sustentabilidad, presentaciones artísticas de reconocidos talentos locales, muestras de cine ambiental y talleres.

El festival contará con una variedad de experiencias para toda la familia, con talleres abiertos y de aporte voluntario que fomentan el aprendizaje colectivo, entre estos están: taller Danzas de la Tierra, taller de Aves del Territorio, taller de Introducción a la Huerta, Reparación de Bicicletas, Reciclaje Creativo y mucho más, todo diseñado para promover la sustentabilidad y el cuidado del medioambiente.



ESTE FESTIVAL BUSCA GENERAR CONCIENCIA EN TORNO A LA PROTECCIÓN DE LA NATURALEZA.

Muestras de Cine Ambiental, durante el festival se proyectarán cortometrajes y documentales que invitan a reflexionar sobre el cuidado del medio ambiente y la preservación de los recursos naturales. El sábado, se exhibirá “La Cuenca” de Fundación Las Raíces de Pucón y Atit’ una producción de Guatemala, el domingo será el estreno del documental “Water is Love”, que

ofrece una mirada profunda sobre la relación entre el agua y la vida, entre otros y Hasta que se vayan de México.

COMPROMISO

La Naturaleza Somos Todxs es un espacio dedicado a fomentar la conciencia ambiental y el compromiso comunitario. A través de una variedad de actividades, este festival invita al apren-

dizaje y la reflexión sobre el cuidado del medioambiente y refuerza el vínculo entre cultura y sustentabilidad. Las propuestas de arte, educación y vida en comunidad demuestran cómo estas áreas pueden inspirar prácticas responsables y un respeto profundo por la naturaleza.

Más información en el Instagram del festival @festival.de.la.tierra 